

第1次遠洋航海 実習の様子⑤

2025年6月3日（火）日本時間3時

位置		天候	b c (晴)	波高	0m
緯度	ハワイ州ホノルル港	WSW	NE	気温	26.0°C
経度		風力	1 (0.2m/秒以下)	水温	26.0°C

<生徒の近況>

生徒は元気に上陸し、ハワイを満喫しているようです！初日は慣れない土地に戸惑う生徒もありますが、日を追うごとにバスの乗り方にも慣れ、英語も交えながら買い物する姿は頼もしいものです。バスツアーでは、ハレイワ・タウン（サーフィンの聖地、ワイキキでは味わえない街並みの残る場所）やドール・プランテーション（パイナップル畑）などワイキキからは遠く個人旅行では行きづらい場所に行けたようです！

ハワイを出港してから日本に着くまで2週間かかります。お土産をいっぱい抱えて船を降りてくる姿を見るのが待ち遠しいです。

<生徒のコメント>※湘南丸より送られてくる日報に記載されていたコメントを記載します

ハワイに上陸して一番インパクトに残っているのは、特に1日目です。生まれて初めてハワイに行き、文化、食べ物、乗り物、地域と色々なことが日本と違いすぎてとても新鮮だった。バスの乗り方もお店も日本とは雰囲気が違いとても面白く、高校3年間でとても良い思い出ができて良かった。Y.H

今日は、ハワイ2日目だった。みんな楽しくハワイを過ごしていた。バスツアーでは普段行かないようなところに行けた。自分はハレイワの街並みがタイムスリップしたようで楽しかった。アラモアナセンターにコーヒー屋だったので次回飲もうと思う。残りのハワイを全力で楽しみたい。 H.H

今日は人生初の海外でとても楽しかったです。英語はもっと勉強しようと思いました。なぜならHOROカード（ザバスのカード）を間違えて7dayで買ってしまいました。37ドルでとても高かったです。それも良い経験です。日本とは全てが違い、歩いているだけで楽しかったです。お~いお茶は日本より少し苦みが少なかったです。N.I

今日は課業でハワイの注意事項を聞いた。日本と違うのと、品位を下げないようにしたい。えひめ丸の事故の動画を見た。本当に悲しい事故だ。いつ何時事故が起こるかわからないので気を引き締めます。緊張感を持ち残りの21日間、実習に励みたいと思います。とても勉強になりました。これから皆で協力してかんばります。S.H

*バスツアーの日は、えひめ丸の慰靈碑にも行きます。みんなで織った千羽鶴を手向けています。

揺れが大きいので周りに注意して行動し、怪我をしないように気を付けてもらいたいです。今日は昼に漁具の片付けを行い、夕食後に賄の掃除をしました。漁具作業では日焼けをしました。夜にアニメを観ていたら衝撃の展開でびっくりしました。明日は交換当直なので楽しみです。 T.Y

*何のアニメを見たか気になります。入港したら聞いてみようと思います。



班ごとに流行りのポーズがあるようです



千秋楽！お疲れ様！



当直で千秋楽に参加できませんが、船橋から応援！



入港前に船体をきれいにしています



体験当直中（交換当直：異なる系列で当直）です。同級生が異なる系列の生徒に教えあう実習です



入港前にみんなで協力して課題を終わらせます！

1か月ぶりの陸～～



上陸後、アロハタワーと。ハワイ楽しんでね～